



León, 19 de enero de 2014

El PSOE denuncia la “relajación” de las medidas de salud laboral por parte del PP

- **El Equipo de Gobierno ha eliminado las revisiones ginecológicas a la plantilla**
- **El Grupo Municipal teme que no se cumplan siquiera las medidas higiénico-sanitarias en los residuos mientras el alcalde exhorta al reciclaje a los leoneses**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia la relajación de las medidas de salud laboral en aras de un pretendido e irreal ahorro económico por parte del alcalde y su Equipo de Gobierno. El portavoz, José Antonio Diez, recalca que el Partido Popular está reduciendo distintos capítulos de control de la salud de los trabajadores de los que la más importante ha sido la reducción de prestaciones sanitarias y la eliminación de las revisiones ginecológicas a la plantilla.

“La eliminación de la cobertura ginecológica de las revisiones de la plantilla puede suponer un ahorro económico a corto plazo, pero a la larga genera un grave error ya que la detección precoz es la base para la salud”, explica Diez quien asegura que no es de recibo realizar recortes en temas tan importantes como la salud de la plantilla que es, en definitiva, la salud de los leoneses.

Diez apunta que el Equipo de Gobierno se ampara en un pretendido ahorro para ir recortando pasito a pasito no sólo derechos consolidados y esenciales – como estas revisiones médicas- sino también servicios que son necesarios. El último caso, explica el portavoz socialista, es la rescisión del servicio de



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



recogida de residuos higiénico-sanitarios de los baños que desde la entrada en vigor de la normativa específica que establecía los controles de recogida se encargaba de realizar una empresa especializada.

El Ayuntamiento, según lo aprobado en Junta de Gobierno, comenzó hace unos días a cambiar los contenedores higiénico-sanitarios en los baños que tenía la empresa por otros que se encarga de retirar el personal de limpieza de interiores municipal. Esto, según el PSOE, lleva a que no se estén cumpliendo las medidas de seguridad en la retirada y la desinfección ya que no hay una separación efectiva de los residuos y estos se vierten a la basura general.

Esta situación contrasta, explica Diez, con las llamadas del alcalde y de distintos concejales a los leoneses para que colaboren en el reciclado de residuos, un proyecto en el que se ha puesto en marcha una campaña que sólo es de imagen. "Los primeros que deberían dar ejemplo de reciclaje deberían ser ellos y en los edificios municipales cumplir con estas tareas que, en muchos casos, no se están realizando y la recogida selectiva de materiales ha quedado en el olvido".